

## 27-28/06/09: La Playa de Las Catedrales

Publicado por Cicloturismo - 10 Jun 2009 01:26

---

\*\* Este tema discute el contenido del artículo: [20-21/06/09: La Playa de Las Catedrales](#) \*\*

Cuando ustedes gusten nos vamos de baños en playas, risas, cultura y diversión.

Cuanto antes se apunten mejor y digan como prefieren lo de la dormida. Doble o individual (recuerden que de éstas no hay muchas).

=====

## Re: Fotos de la salida a la Playa de Las Catedrales

Publicado por Cicloturismo - 06 Jul 2009 17:05

---

No adolfo se ven las fotos pero tienes que seleccionar todo

[picasaweb.google.es/JOTAFIGO/DropBox#](https://picasaweb.google.es/JOTAFIGO/DropBox#)

y boton derecho del ratón y clicar copiar, ir a la barra de direcciones, borrar lo que haya y poner el cursor ahí botón derecho y dar pegar y se ve perfectamente.

Saludos,

xixonman

### Cuevas escribi&oacute;:

Jorge soy Adolfo no puedo ver las fotos en que copie y pegue no abren

Un saludo

Dolfo

=====

## Por tierras de meigas

Publicado por Beni - 08 Jul 2009 17:45

---

Antes de que el hombre delimitara fronteras, ideara demarcaciones y repartiera territorios, la belleza de la costa astur-galáica ya existía básicamente como la admiramos hoy. La ría del Eo no era frontera de regiones ni delimitación de nada, sino lo que es en sí misma, un adorno natural para exaltar aún más un entorno ya paradisiaco.

Por este crisol de paisajes discurre la ruta denominada como "Playa de las Catedrales" - todos los elógios que reciba esta playa se quedan cortos - y por ella caminamos y nos recreamos los afortunados integrantes de la salida del fin de semana del 27 y 28 de junio.

El mar omnipresente, sosegado y lleno de sol, mostrando su rostro más amable. Al lado opuesto las montañas nos favorecen reteniendo las nubes. Recortando la costa avanza el camino, que serpentea entre tierras de labor, pastos, huertos, casas y jardines. Parada en las ruinas de una antigua cetárea, luego atravesamos el pueblo de Rinlo y enseguida llegamos al faro de Ribadeo. Demasiado cansados no estamos, la verdad, pero como somos una agrupación hedonista hacemos un alto en Ribadeo para refrigerar y recuperarnos. Luego seguimos hasta Vegadeo, y aquí parada y fonda, cena, canciones, risas y copas.....

El domingo amanece nublado, pero a medida que nos acercamos a la costa las nubes desaparecen. El itinerario en el tramo inicial tiene algo más desnivel que la jornada precedente, en un suave sube y baja atravesamos bosques, salvamos arroyos y cruzamos vegas, después el camino se suaviza conforme llegamos a la rasa costera. Hacemos un alto para ver los escudos esculpidos en piedra de un par de casonas; el guía de la ruta - que no espiritual - nos da explicaciones detalladas sobre ellos ¡¡qué erudicción, chaval!!.. Interesante y curiosa fue la conversación con dos lugareños, uno de ellos heredero de una de las casas blasonadas, el otro un vecino que escribe sus denuncias y reivindicaciones políticas en el muro de su casa. Personajes singulares, gallegos controvertidos, apasionados e indiferentes, intransigentes y tolerantes a un tiempo, talmente sacados de la novela "Mazurca para dos muertos" de Cela. Una señora que arregla sus flores nos regala hortensias, y los más festivos engalanan sus bicis como para una romería. Manolo canta, la música la ponen los pajarinos del camino y la brisa en las hojas de los árboles. De esta manera y en plácido pedalear llegamos a la playa de Peñarronda. La marea esta baja, y la estampa desde el mirador, preciosa. Aquí comemos, algunos se bañan, otros toman el sol, molicie total. A la tarde unas nubes negras presagian mojadura y a las primeras gotas desbandada general. Menos mal que el aguacero dura poco. En Tapia hacemos una parada y ya poco a poco nos acercamos a la Caridad, donde finalizamos.

Mi agradecimiento a Carlos García - guía de la ruta y "Gran Maestro" de la asociación - porque gracias a su meticulosa labor de preparación y organización fue posible disfrutar del enorme privilegio de este fin de semana de lujo. Enhorabuena a Jorge por haber plasmado en foto lo que soy incapaz de describir con palabras, un reportaje extraordinario, sin duda; en realidad este texto es el fruto del recuerdo convocado precisamente por sus excelentes fotografías. Y por último un saludo cariñoso para todos los participantes, por su buena disposición, donde la sonrisa y el buen humor son el denominador común. Cuando Violeta Parra escribió la letra de "Gracias a la vida" quizá se inspiró en una vivencia similar.

=====

## Re: Por tierras de meigas

Publicado por Cuevas - 08 Jul 2009 21:02

---

Beni soy Adolfo Estoy alucinado con tu version echa de la ruta ni Calderon de la Barca lo uviera echo mejor me dejas echo una pieza pues me alegro mucho de tener por compañero de aventuras no solo un buen ciclo turista si no tambien un gran poeta y sobre todo:Tambien tenemos un gran amigo de todos ya que me entere que cediste tus pantalones de andar en bici lo lo tomes por la tremenda desinteresadamente a la chica Cantabra eso lo dice todo sobre ti espero encontrarte pronto en otra salida

Un saludo

Adolfo

=====

---

### Re: Por tierras de meigas

Publicado por Jota\_figo - 08 Jul 2009 22:46

---

Hola Beni, suscribo punto por punto lo dicho por Adolfo.

Si señor, CHAPEAU!!

Y recuerda, que no te pongan el &quot;caperucho&quot; ese cuando estés en Vietnam..... el siguiente caso sería un azadón.....y ya sabes.....a darle al arroz!!🍚

Si no te veo antes, que lo pases muy bién

Un saludo

Jorge

=====

---

### Re: Fotos de la salida a la Playa de Las Catedrales

Publicado por Cuevas - 10 Jul 2009 19:10

---

Bale Jorge ice lo que me dices y ya las veo tambien me las mandaste por correo y llegaron todas estan muy bien pero sacaste mejor a Beni que Aun servidor veo que te tire mas el de Vietnam

Un Saludo

Adolfo

=====

---

### Re: Por tierras de meigas

Publicado por fmjuanes - 12 Jul 2009 20:13

---

Hola soy Paco

Me sumo a las felicitaciones a Beni por su literaria crónica.

Saludos

Paco

=====

## Playa de Las Catedrales (la crónica perdida 2009)

Publicado por xixonman - 28 May 2010 19:55

---

PLAYA DE LAS CATEDRALES 2009.

Previamente al inicio de ésta ruta, a la que al final fuimos 13, tuve que alquilar dos bicis para dos chicas de Cantabria: Ana e Isabel (hermanas). Bueno un poco de lío pero tampoco pasó nada especial. Isabel tenía interés especial en venir, así que se &quot;trabajó&quot; a su hermana a tope, ja, ja, ja.....

Fueron:

Beni, Oviedo

Sandra, Oviedo

Marino, Gijón

Adolfo, Gijón

Jorge, Gijón

Carlos, Caborana

Isabel, Torrelavega

Ana, Santander

David, Gijón

Manolo de Gijón

Paco de Lugo de Llanera

Santiago, Gijón

El tocateclas de ésta crónica, Gijón

En el camino se quedaron unas 10 personas que por diferentes motivos o causas no pudieron ir. Es una pena, pero les consuelo diciendo que es un acicate para apuntarse el próximo año.

A última hora se apuntaron Beni y Marino. La pregunta la misma: ¿es tarde para apuntarse? hombre un viernes ya....., si seguía molestando a los hosteleros me mataban.....ya les dije que si encontraban cama por mi parte sin problemas, como así fue.

Esta es una ruta que en cuanto alojamiento es algo complicada, pues el tema de las habitaciones individuales es muy escaso, así que en contra de mi costumbre y de la norma de ACB, la gente tuvo que alojarse en diferentes sitios en Vegadeo, que no en Ribadeo, no confundirse. Eso sí todos cenamos en el mismo sitio, hostel La Bilbaína y todos quedaron contentos. Ribadeo tiene alojamientos más variados y de mejor calidad pero dormir aquí y no en Vegadeo desequilibra la ruta a nivel de kilómetros, pues sería hacer casi nada el sábado y demasiado el domingo.

Tengo que agradecer a Beni que se diese cuenta a tiempo de que había mirado mal la tabla de mareas y de ésta manera cambiar la fecha, esto claro, benefició a unos y perjudicó a otros. El error fue debido a que miré una web que ya no estaba actualizada. Ya eliminé dicha página y ahora ya estoy con la buena

Hay que controlar la tabla de mareas, para ello ir a la siguiente web: [www.larompiente.com](http://www.larompiente.com) pues sino no tiene sentido ir a visitar la playa, ya que en marea alta no deja de ser una playa como otra cualquiera. Hay que señalar la fecha que queremos y en localidad &quot;Ribadeo&quot;.

Esta ruta es muy poco recomendable hacerle sólo en tren, aunque se puede. Es mejor ir con coche hasta La Caridad, donde termina la ruta el domingo y allí coger el FEVE para que nos lleve hasta Reinante, lugar de inicio de la excursión y a -1 km. de la playa de Las Catedrales. Luego el domingo es tan simple como coger el coche en La Caridad y volver para casa. Hacerlo en FEVE es muy pesado, pues llega tardísimo, a las 22.00 hrs. y encima para Gijón no es directo hay que hacer trasbordo en Pravia.

Como somos mucha gente hemos alquilado una furgoneta a una empresa de mudanzas de la zona, el servicio vale 110 €, o sea que nos sale a 8,50 cada uno. Merece totalmente la pena pagar el servicio. Las bicis van totalmente atadas y cubiertas con mantas para que no se rayen entre ellas. Todos los años contratamos éste servicio y así nos quitamos de problemas con FEVE. El tren pasa a las 10.35 y la furgoneta ya está puntual a las 10 hrs en la estación de FEVE de La Caridad para recoger las bicis e irse el resto de los participantes a coger el FEVE hasta Reinante, donde Carlos Caborana y yo mismo estaremos esperando con las bicis.

Controlado el tema del transporte el resto del fin de semana es para pasarlo bien y disfrutar de ésta bellísima playa con calma y todo el resto de la ruta.

Llegamos con la furgoneta a Reinante y mientras Carlos Caborana revisa una de las bicis de alquiler, porque falla el cambio, yo aprovecho para ponerle un espejo a retrovisor a Sandra que me había pedido. Cuando lleguen los compañeros/as todo estará listo sin mayores problemas.

El resto del grupo se baja del tren más contentos de lo que cabría esperar ¡y no es para menos! les han hecho billete de grupo con un ligero descuento y les han invitado a tomar una pastita, ¡empieza bien la cosa!

Ir desde Reinante a la playa es sencillo, se sale de la estación se gira a la mano l, se cruza el puente que salva la vía del tren, se sigue la carreterita local hasta el final, en el mar y a la D, a los pocos cientos de metros estamos ya en la playa de Las Catedrales.

La marea está bajando, debemos esperar como 1.30 para tener acceso a la parte más bella e impresionante de la playa: las arcadas y el circo de arena. La gente aprovecha para bañarse. Después vendrá la sorpresa y el misterio de las arcadas que la naturaleza de forma caprichosa y cuasi mítica ha formado con el cincel del tiempo añejo.

Hay alguna pequeña sorpresa más dentro de la playa que a la gente le encanta, pero eso para saberlo tendrán que ir en el 2011.

La tropa de ACB no desaprovecha el tiempo y unos cuantos se van al chapoteo (Carlos Caborana, Sandra, Beni.....etc). Como ven todo no es pedalear, es más realmente la EXCUSA es pedalear para hacer otras cosas, ja, ja, ja. Curiosamente en mayo del 2009 hizo mejor tiempo todavía y de los 24 se bañaron ¡todos/as!, salvo el guía que tenía un resfriado de aupa, es más, y ahora puede decirse, estuve a punto de anular la ruta porque no sabía si podría hacerla o no. Pero un cameo/vitamínico fuerte durante todo el viernes hizo que malamente pudiese llevar la ruta ese fin de semana del 2009. Hice bien, fue la salida más masiva de todas, fue un éxtio y además ¡mi menda se curó del fuerte resfriado sólo dando pedales, ale, ale, ale!.

Mientras baja y no la marea, me voy a dar una vuelta sólo por la otra punta de la playa. La gente también se dispersa, cada cual a su bola. Ya he establecido una hora para comer. Después me encuentro con Adolfo me doy una vuelta por la parte alta de la playa con él, desde ese punto descubro que ya se puede pasar y aviso para que la gente vaya hacia las arcadas desde lo alto del acantilado.

Las bicis de alquiler no tienen portabultos, es un fallo serio pero que no tuvo arreglo, y a Isabel la mochila le pesa lo suyo: decido llevársela. Al igual que en la ruta de acompañando al Cares con Mercedes, no fue un gesto de galantería, sino meramente práctico, no obstante, que las chicas no se acostumbren, cada cual tiene que llevar lo suyo, sobre todo si tienen portabultos. En estos dos casos ninguna bici lo tenía.

Visto el horario lo mejor es quedarse a comer en unas mesas que hay en la playa. Mientras comemos pasan decenas de moteros hacia Ribadeo. Esto tendrá luego una consecuencia desagradable. Otros años hemos visto la playa y comido en Rinlo, que suele ser la mejor opción pero vista la hora, que ya había calculado, lo mejor era comer en la misma playa, llegar hasta el citado pueblo hubiese significado comer tardísimo.

El pedaleo hasta Ribadeo después de comer lo realizamos por pequeñas carreteras locales encantadoras y prácticamente llanas. Todos los participantes me ayudan en los cruces sin ningún problema. El sistema es simple: dejas a una persona en un cruce y se va contando a los que pasan. Gracias a los que colaboraron en dicha función.

Entre la playa y Rinlo se encuentran dos cetáreas abandonadas la mar de interesantes, conviene visitarlas. Aquí explico un poco la historia y el funcionamiento de estas fábricas, que se construyen aprovechando un entrante de mar natural en la franja costera.

En Rinlo éste año no vamos a parar, otros años vemos la playa y nos vamos a comer a Rinlo, pero debido a como estuvo la marea este año ello no fue posible. Y si David tenía razón rompimos un clásico, pero a veces pasan estas cosas, el 2010 será la venganza del cafetín en Rinlo, recuerden que hacer o ir a una ruta no son matemáticas, o sea todo no puede ser exacto.

Tomar el café en el restaurante que hay al pie de Las Catedrales es carísimo, la próxima vez o en la siguiente playa, que también tiene bar, o bien en Rinlo.

Rinlo posee la segunda cofradía de pescadores más antigua de España, no obstante, el declive es clarísimo en cuanto a actividad pesquera (las cetáreas abandonadas y casi no hay barcos). El pueblo tiene cierto encanto y llama la atención su picuda iglesia que más nos recuerda a esas churchs diseminadas por la campiña de la "Pérfida Albión" que a un país latino.

Un poco antes de llegar a Ribadeo nos encontramos con otra de las joyas de la ruta, el faro de Illa Panchá. Como siempre en este punto hace un viento fuerte, si bien esta vez no hizo falta volar, como

cuando vino Jesús de la Roza, que parecía un Stuka cayendo en picado.

En la entrada de Ribadeo es interesante el "O Cargadeiro" antigua infraestructura que se utilizó para el trasiego del carbón. Aquí mismo y ambos lados del "O Cargadeiro" hay dos pequeñas y románticas playas que les recomiendo si tienen tiempo.

El moterío en Ribadeo es brutal, hay una concentración. Aquí si que paramos ya a tomar algo. Nos faltan 10 kms. para llegar a Vegadeo y hay que hacerlos por la antigua nacional que va vacía de tráfico, salvo éste año, que van moteros de un lado a otro, resulta agobiante y algún compañero/a se pone nervioso, me incluyo. Curiosamente debido a esto la mayoría ni se acordó de la subida más larga de la ruta, que todo el mundo hizo perfectamente, incluso los menos puestos físicamente (¡Cantabria aguanta!)

La cena este año gustó más que el pasado y quien esto escribe pilló un "pedal" de aupa al final de la misma, afortunadamente no tuve resaca por la mañana pero eso sí no me acordé mucho de la noche anterior, pero bueno ¡al menos no se me olvidó la ruta prevista para el domingo!

La ruta oficial va por la antigua nacional hasta Villadevelle al ir más suave, la variante no oficial, más bonita, al no ir por la general, es más cuesta, pues va a la derecha a media ladera por el monte y la lleva David. La mayoría va por ésta última. Por la oficial vamos Adolfo, Jorge, Isa, Ana y mi menda. Hay que recordar que el itinerario oficial hay que hacerlo siempre que una sólo persona quiera hacerlo. No hay excesivo problema levantando manitas sabemos quienes van por un lado y quienes por otro y listo; hablando se entiende la gente. En Villadevelle dejamos a Jorge para que espere al resto. Adolfo en ese momento decide llevar la mochila de Ana en su portabultos, gracias por echar un cable compañero. Lo mismo hago yo con la mochila de Isabel. Bueno resumiendo que vamos los 4 tirando pa' lante que el resto nos cogerá luego. De ésta manera la ruta se hace más agradable y la subida durilla la subimos caminando un cacho y ellas no se agobian. Estos son pequeños trucos que utilizamos en ACB y así la ruta se puede ir gestionando razonablemente.

Desde Villavedelle ya no rodaremos más por carretera general, todo serán caminos asfaltados y pistas de buen firme.

A quienes no nos conocen y no han venido nunca a alguna excursión decirles que la filosofía de ACB es casi siempre ir por el lado más suave y llano. Si existe una variante suele ser más difícil pero se admite ir por dicho itinerario no oficial a quien guste, siempre y cuando no distorsione excesivamente el rutómetro oficial. En esto tienen otro ejemplo como es la "Bajada Infinita" ya que la parte del domingo para bajar a Asturias se puede hacer por la carretera de Ventana (oficial) o bien por la pista del Trobaniello (extraoficial). Luego el punto de encuentro común es el área recreativa de Proaza. Nuestro

criterio es ir siempre por lo más fácil, así como ir por el itinerario más seguro para quienes van a la excursión.

El GR sólo hay que tomarlo en aquellas apartes que nos sean beneficiosas para el pedaleo. Recordemos que un GR está pensando fundamentalmente para caminantes, pero hay muchos tramos que recorreremos que son perfectamente aptos para el calf.

La ruta sigue por pequeñas carreteras locales para atravesar poco después un bonito bosque por pista. Al principio la pista es algo cuesta, pero luego ya nos espera una llanada y una bonita, aunque pedregosa bajada, con la que hay que tener cierto cuidado y bajar despacio para atravesar un riachuelo. Llegados a este punto alguno tendrá que caminar un cacho

Sobre lo de caminar no deben preocuparse ustedes, suelen ser pequeños tramos y es algo asumido con total normalidad en ACB. Como ya hemos dicho nuestros itinerarios están pensados evitando las cuestas lo máximo posible, intentando siempre buscar el lado más llano.

En medio del bosque hay que dar algún toque técnico a alguna de las bicicletas sin mayor importancia. Aquí Carlos Caborana da algunas lecciones técnicas sobre la bici y Sandra, que está echa toda una manitas se pringa con bici ajena (fotos), ¡felicidades!, ese es el camino para aprender y mientras Manolo el leonés debe estar contando algo muy bueno, pues el grupo alrededor suyo se está meando de risa.

Seguiremos ruta por carreteras vecinales vacías y pequeñas pistas románticamente coquetas hasta dar con el palacio de Donlebum. Allí para nuestra sorpresa y suerte logramos hablar con el hijo del &quot;extraño jardinero&quot; de dicho palacio (leer artículo a parte).

Volvemos de nuevo a la costa, pasando por varias playas hasta dar con la impresionante playa de Peñarronda. La entrada por la pista es de esas que no deja indiferente a nadie: amplia panorámica de la playa y el mar.

Como guía decido poner una hora de salida y dejar que cada cual haga sus planes, pues no todo el mundo quiere hacer lo mismo, así que nos dispersamos por esta bella playa y quedamos a las 16.00 hrs en la capilla. Aquí y ahora, hay que decir que la dura subida a la capilla no hará falta hacerla más, pues el acceso que el año pasado estaba cerrado por obras ya está plenamente operativo, o sea que para el 2011 ya evitaremos esa dura rampa y comeremos en el área recreativa situada cerca del bar. Son las cosas del directo, ja, ja, ja..... no me maten, estas cosas se descubre en ruta.

En la playa no hay mucha gente, a pesar de que el tiempo no está malo....decido irme a pasear sólo y remojar los pies. Santiago se queda leyendo un libro y vigilando las bicis de la mayoría por propia iniciativa, lo que el resto le agradecemos.

Paco, Beni, etc.....se remojan al completo, aunque el agua parece estar más fría que por la mañana en Las Catedrales.

La salida va a ser un poco antes de la hora fijada, pues empieza a llover. Tiene toda la pinta de ser la típica lluvia tropical debido al calor que hay en el ambiente. La lluvia empieza a ser fuerte y con gotas grandes, afortunadamente recuerdo un sitio ideal donde cabemos todos con las bicis y sin mojarnos. Ya le había echado "el ojo" el año pasado, aunque nunca lo había tenido que utilizar. Nuestro entrañable Manolo y nuestro Captain David son los que llegan más mojados al atechadero, son las cosas del pedaleo.

La lluvia es breve pero intensa, afortunadamente todo el mundo está de buen humor y de buen rollito. Nos lo tomamos con cierta risa y Manolo el leonés dice que los pájaros cantan y que va a parar de llover, tiene razón, pues al poco cesa la lluvia. Entre que cesa y no Manolo nos deleita con una canción clásica italiana que ahora no recuerdo.

Llegar a Tapia de Casariego no supone ningún problema, es más muy bonito la entrada por la preciosa playa de Anguileiro. Lo único que la peña quiere tomarse el café y como guía tengo que tomar decisiones, al principio digo que 15 minutos, pero visto que la peña lo quiere tomar con calma, pues pongo media hora y nos arriesgamos con la lluvia. Quería acortarlo pues amenazaba lluvia de nuevo, pero bueno entre Tapia y La Caridad sólo quedan 11 kms. así que nada que sea lo que dios quiera....Aquí tomamos el café donde siempre, un sitio clásico en la ruta e ideal para los calf: Café Moderno, sitio coquetísimo y con amplio espacio.

Hay gente que quiere tomar el café y ver el pueblo, en esto ya manifiesto que no puede ser. O visita al pueblo o café, pues el tiempo amenaza claramente lluvia. Beni es de los que pasa del café y prefiere visita al pueblo. Sé que a alguna persona no le gustó la decisión tomada, pero cuando hagan ustedes de guía en una excursión tendrá que hacer lo mismo: tomar decisiones que no siempre gustan a todo el mundo, pero.....el/la guía manda y la decisión tomada tiene en cuenta al grupo como conjunto. El guía no impide que la gente haga las visitas que considere, faltaría más, pero dejando claro que pasado el café el grupo seguirá ruta y los que se queden ya nos cogerán o nos vemos en Tapia de Casariego. Por supuesto, si el próximo año el tiempo acompaña no hay mayor problema en bajar al puerto para visitarlo con calma, pero este año no era el momento, rain, rain, rain, hard rain.....

Al final nos lloverá un poco cerca de La Caridad, pero sin consecuencias.

Beni se descolgará del grupo para visitar con calma una playa, Porcia, cosa que no tiene ninguna importancia, pues avisando al/la guía ACB no pone mayores objeciones. Más tarde nos lo encontraremos en La Caridad cuando el resto ya está metiendo las bicis en los coches. Esta playa tiene una curiosa historia vinculada a la minería pues la península que entra al mar y el subsiguiente isla que lo sigue pueden ver que conserva restos de una caja ferroviaria. Es una caja minera, pues hace bastantes años un tren transportaba mineral del interior hasta este punto donde era cargado luego en barcos. Esta historia quedó pendiente de contar, pero preferí no enrollarme más, pues claramente amenazaba lluvia.

Hemos llegado al final de la ruta y algunas personas sentimos que se acabe la excursión, pero ya lo dice Erros Ramozzoti:

Son las cosas de la vida.

Nunca me arrepentiré.

El esfuerzo y la fatiga

Que supone estar aquí.

Hoy, como siempre.....

sigo pensando en ti.

En La Caridad tocan las despedidas, besos, apretones y en el corazón una palabra: ¡Volveremos!

Xixonman

Escrito en el país de lee poco y escribe nada: España.

PD: calienten piernas y corazones en el 2011 volvemos!!!!!!!

=====

**De Ortiguera a Ribadeo**

Publicado por Carolina - 02 Ago 2010 15:51

---

Tengo una amiga interesada en ir pero necesita información, organizais lo del alojamiento? puede empezar el sábado desde Vivero?, Gracias por adelantado si alguien contesta. bye. 😊

=====